
Kurzprotokoll der OAK – Sitzung vom 25. Januar 2024 

 

TOP 1: Bericht vom Netzwerktreffen 

Harald berichtet nochmals kurz vom Netzwerktreffen und sagt, dass die 
Adressenliste der Klimagruppen jetzt vorliegt. 

TOP 2:  Planung 2024 

Auf unseren Brief an Verbandsbürgermeister Bechtel ist noch keine Reaktion 
erfolgt, das Thema „Wasser“ wird im Laufe des Jahres weiter behandelt. 

Die Energieberatung soll nicht mehr regelmäßig erfolgen, sondern bei Bedarf. 
Dies wird durch die Presse bekanntgegeben. 

Auch der „Tag der offenen Solaranlage“ soll nicht in der bisherigen Form 
weitergeführt werden, sondern bei Bedarf sollen individuelle Besichtigungen 
durchgeführt werden. Auch dies soll durch die Presse bekanntgegeben werden. 

Vorträge: Für den Termin am 25. Februar gibt es noch keine Zusage eines 
Referenten. Eventuell wird der Termin an NeliE abgetreten. Mögliche Themen 
sind Wasser, Klimarelevanz von Lebensmitteln, Vorstellung von Solaranlagen, 
klimafreundliche oder klimaneutrale Gemeinden 

Da viele Arbeitskreisangehörige verhindert sind, soll am 2. Juni beim 
Sommerfest mindestens eine Informationstafel des OAK aufgestellt werden. 

TOP 3: Vorbereitung des Besuchs einer PV-Anlage 

Letzte Einzelheiten für den Besuch der Anlage von Heidi und Bernd Holzknecht 
werden abgesprochen. 

TOP 4: Sonstiges 

- Die Solarberaterschulung soll wieder aufgegriffen werden. 
- Der OAK sollte einen Besuch der Kläranlage durchführen. 
- Die Zusammenarbeit mit der GS Ellerstadt soll weitergeführt werden. 

 

Ellerstadt, 3.2.2024                                                   Harald Laubenstein 


